



Rheuma-Krankenhaus

Die breite Fassade des Staatlichen Rheuma-Krankenhauses „Katharinenstift“ läßt kaum vermuten, welch' fortschrittlicher Geist hinter diesen Mauern herrscht und wieviel schwerkranke Menschen hier Hoffnung schöpfen und den Glauben an das Leben wiederfinden.

Der leitende Arzt Dr. Josenhans hat allein durch die Kraft seiner Persönlichkeit und seine reichen Erfahrungen schon in vielen Fällen zu helfen vermocht. Er, der schon seit Jahrzehnten die Heilkräfte der Wildbader Quellen erforscht hat und durch Pflanzenversuche — Beschleunigung des Wachstums an Pflanzenkeimen — die Urkraft des Wassers erprobte, sieht im Patienten das Behandlungsobjekt, in dem alle positiven Kräfte geweckt werden müssen, um die moderne Therapie nachdrücklich zu unterstützen.

Dr. Josenhans sagt selbst: „Das Staatliche Rheuma-Krankenhaus „Katharinenstift“ hat die Aufgabe, schwerkranken und gehunfähigen Gästen den Gebrauch der Heilkräfte Wildbads zu ermöglichen. Es hat dafür eigene Thermalquellen im Haus, die mit Aufzug den Transport unmittelbar vom Bett ins Bad gestatten. Alle Krankheiten der Bewegungsorgane werden hier behandelt; die verschiedensten Formen des Gelenkrheumatismus, die Arthritiden und Arthrosen der Gelenke und der Wirbelsäule einschließlich der heute so viel genannten Bandscheibenprozesse, Krankheiten der Muskeln und Nerven (Ischias), Lähmungen nach Schlaganfällen, Multiple Sklerose oder Kinderlähmung und Folgen von Unfall- und Sportverletzungen.

Zur Erkennung und Behandlung der verschiedenen Krankheiten sowie zur wissenschaftlichen Forschung verfügt das Haus über alle Einrichtungen einer modernen Klinik.

Erfahrene Rotkreuz-Schwester und ein besonders geschulter Stab von Masseuren, Heilgymnasten, Röntgen- und technischen Assistenten betreuen die Kranken. Entscheidend aber ist für den Chefarzt und seine Mitarbeiter die individuelle Behandlung des Kranken; jeden Einzelnen genau zu kennen, trägt viel zum Erfolg der Kur bei.“ — Die Anfragen zur Aufnahme im Krankenhaus sind groß; die 60 Betten reichen längst nicht aus. — Lichte Zimmer und freundliche Aufenthaltsräume unterstreichen im „Katharinenstift“ die Verbindung zum frohen und gesunden Leben — alles aber wird überragt vom Streben der Ärzte, die sich die heilenden Kräfte Wildbads untertan machen, um der leidenden Menschheit zu helfen.

